



Fröhliche Gesänge geben die Kindergartenkinder auch mit Unterstützung des Pfarrers Oliver Schmidt zum Besten. *HK 4.7.24* Foto: Bubenberger

Gute Unterhaltung im Pfarrgarten

Evangelische Gemeinde Eysölden feiert Fest mit vielen Akteuren

Eysölden – Pavillons und Zelte statt dem schützenden Kirchendach: Trotz des angekündigten unbeständigen Wetters ist es bei der Entscheidung geblieben, das Gemeindefest der evangelischen Kirchengemeinde Eysölden im Pfarrgarten zu feiern. Die wenigen Regentropfen waren schnell vergessen angesichts der naturnahen Umgebung.

Der morgendliche Gottesdienst wurde von den Posannenchören aus Offenbau und Eysölden angestimmt. Mit einem lustigen Mini-Theaterstück über gute Noten, teure Statussymbole und sportliche Konkurrenzkämpfe sorgten die Mädchen der Jugendgruppe, anschließend für so

manchen Lacher. Die Frage, wer die Beste und Schnellste ist, nahm Pfarrer Oliver Schmidt in seiner Predigt auf und ging vom bekannten Werbespot der Sparkasse mit den Statussymbolen „Mein Haus, mein Auto, mein Boot“ über auf die Dinge, die dem Apostel Paulus wichtig waren, nämlich: „mein Glaube, meine Liebe, meine Hoffnung“.

Nach dem Gottesdienst übernahmen die Kindergartenkinder und ließen die Zuschauer teilhaben an den Aktivitäten dieses Kindergartenjahrs. Mit jeweils einem Singstück ging es vom lustigen Tanz um den Kerwabaum über die Besichtigung des Bauernhofs der Familie

Dorner, der Bäckerei Schmidkunz und der Brauerei Bernreuther in den Wald. Gemeinsam mit Pfarrer Oliver Schmidt tanzten die Kinder begeistert zum bekannten Kindergottesdienstlied „Bärenstark“. Als Dankeschön bekamen die Sponsoren des Kindergartens eine Medaille überreicht.

Am Nachmittag spielten Jens und Marina Barth zum Abschluss noch ein Theaterstück über ein Ehepaar im Kampf mit dem Bankautomaten. Die wenig schmeichelhafte Eselsbrücke zur Geheimzahl 5489: Das Gewicht der Ehefrau vor und nach der Hochzeit und viele andere Gags sorgten für viel Applaus des Publikums. *bub*